

Más de 380 millones de cristianos son duramente perseguidos o discriminados en todo el mundo

## MÁS DE 380 MILLONES DE CRISTIANOS SON DURAMENTE PERSEGUIDOS O DISCRIMINADOS EN TODO EL MUNDO

Publicado el 15 de enero de 2025



Portes Ouvertes publica este miércoles su Índice Global de Persecución Cristiana 2025. Revela que más de 380 millones de cristianos están expuestos a persecución y discriminación severa en 78 países. Un récord triste.

Cada año, desde hace más de treinta años, la organización Puertas Abiertas (PO) publica su Índice Global de Persecución de los Cristianos. El Índice 2025, revelado este miércoles, indica que 380 millones de cristianos fueron fuertemente perseguidos o discriminados a causa de su fe entre el 1 de octubre de 2023 y el 30 de septiembre de 2024. Un aumento significativo respecto al año pasado (365 millones) que se explica, según a PO, por el aumento

general de la población cristiana en los 78 países del Índice, así como por tener en cuenta a Filipinas, que Acaba de entrar en el ranking.

#### **4.476 cristianos asesinados, 4.744 encarcelados**

Durante el período utilizado para la creación del Índice, 4.476 cristianos fueron asesinados. Una cifra ligeramente inferior a la de 2024 (4.998), inducida por la disminución del número de cristianos asesinados en Nigeria. País que, sin embargo, sigue siendo, como viene sucediendo desde 2015, el lugar donde más cristianos son asesinados (3.100) a causa de su fe. PO señala, sin embargo, que en el resto del mundo han sido asesinados más cristianos (1.376 frente a 880 el año pasado).

Este documento de referencia también indica que durante el año pasado, 7.679 iglesias fueron atacadas, incluidas 4.000 en Ruanda, donde las iglesias no tradicionales fueron particularmente atacadas. 4.744 cristianos están detenidos a causa de su fe, casi la mitad (2.176) en la India. Por cuarto año consecutivo, India encabeza este ranking. PO especifica que la mayoría de estas detenciones están relacionadas con el “uso abusivo de las leyes anticonversión vigentes en 11 estados de la India”.

El Índice 2025 también informa de un aumento de los casos de abuso sexual con 3.123 casos registrados, así como de matrimonios forzados (821 casos). Además, 3.775 cristianos han sido secuestrados o están desaparecidos y más de 26.000 cristianos se han visto obligados a abandonar su país para escapar de "una persecución insoportable que los pone en peligro".

#### **Corea del Norte sigue en lo más alto del ranking**

Corea del Norte ocupó el primer lugar del Índice durante 20 años, antes de ser “duplicada” en 2022 por Afganistán, donde muchos cristianos fueron asesinados y perseguidos por los talibanes. En 2023 y 2024, el país recuperó su lugar en lo más alto del ranking, como ocurre también este año. En este país asiático, los cristianos simplemente no tienen “derecho a existir”. A pesar de esta negación de su existencia, la organización estima que hay cerca de 400.000 cristianos en Corea del Norte. Si se descubre su fe, corren el riesgo de ser ejecutados en el acto o enviados a campos de trabajo con sus familias.

Después de Corea del Norte vienen Somalia, Yemen, Libia, Sudán, Eritrea, Nigeria, Pakistán, Irán, Afganistán, India, Arabia Saudita y Myanmar. En estos 13 países la persecución contra los cristianos se considera "extrema".

El Índice 2025 revela una “intensificación general de la persecución en todo el mundo, impulsada por la violencia”. Las minorías cristianas sometidas a insurgencias yihadistas, guerras civiles o incluso al poder de regímenes autoritarios se vuelven así doblemente vulnerables y son un objetivo especial.

**Camille Westphal Perrier**

**Crédito de la imagen: Puertas abiertas**